

Arropan a los precandidatos rumbo campaña

Arranca el periodo conocido como intercampaña, durante este lapso, los precandidatos no podrán aparecer en spots, debates o mesas redondas o de análisis de radio y televisión, en donde esté presente más de una o un precandidato.



Jorge Álvarez



Ofrece hacer de México un país con justicia



El virtual candidato presidencial del partido Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, ofreció hacer de México un país con justicia.



"México merece ser un país con justicia y, cueste lo que cueste, vamos a enfrentar ese problema. Le vamos a quitar el país de las manos a los delincuentes".

En el "México nuevo", aseguró en su cierre de precampaña desde Monterrey, Nuevo León, "no habrá derecho de piso"; tampoco se aceptará ni normalizará que haya mujeres desaparecidas.

"Los gobiernos se van a dedicar a encontrarlas y a los delincuentes que se metan con las mexicanas y con los mexicanos, los vamos a hacer que sientan el infierno en vida".

El zacatecano lanzó: "iBasta! Basta de que la gente tenga miedo, de que la gente viva con el dolor permanente de no saber qué va a pasar en su vida, en su patrimonio y en sus libertades. Basta de que este país sea un infierno para las mujeres, basta de que las niñas y los niños no puedan salir a la calle por la inseguridad".

Prometió que de ser presidente de la República no delegará "la tarea más importante de un gobierno", que es garantizar seguridad pública.

"Si Nuevo León tiene Black Mambas (súper patrullas del gobierno estatal), si Nuevo León tiene Blackhawks (helicóptero de la policía), si Nuevo León tiene una fuerza civil digna ¿por qué México no la puede tener?"

Explicó que sus opositores, a quienes llama "la vieja política y muchos de ellos también son jóvenes", lo son porque "para ellos el gobierno y el poder, es repartirse un botín.

A priistas y panistas les dio las gracias "por exhibirse, por quitarse la máscara y por mostrarnos lo que son, porque eso es la vieja política". (Con información de Rolando Ramos)

Xóchitl Gálvez

Enfrentará frontalmente a delincuencia

En su último acto de precampaña, la precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (PRI,PAN y PRD), Xóchitl Gálvez, aseveró que en caso de llegar a la presidencia, enfrentará de manera frontal a la delincuencia, pues dijo tener las agallas para que la gente "vivan en paz".

Desde el municipio de Acámbaro, en Guanajuato —el estado con más homicidios del país—, la precandidata presidencial de la oposición señaló que esta entidad es un ejemplo de cómo la estrategia de seguridad del gobierno federal no ha funcionado y cómo abandona a algunas localidades del país.

"El actual presidente decidió darle abrazos a los delincuentes y balazos a los ciudadanos, no quiso enfrentar a la delincuencia (...), eso se va a acabar porque yo sí voy enfrentar la delincuencia, yo sí tengo las agallas para que ustedes vivan en paz", agregó durante su cierre de precampaña.

Durante el evento, la aspirante presidencial centró su discurso en temas de inseguridad, por lo que prometió que en caso de llegar a la Presidencia de la República, se hará cargo de la problemática sin culpar a nadie ni a los pasados gobiernos.

Y es que señaló que el actual gobierno no ha querido enfrentar diversas problemáticas como la desaparición de personas, la inseguridad en Tabasco, la violencia en contra de los migrantes o las extorsiones a campesinos y empresarios.

"No le voy a echar la culpa a Calderón, no le voy a echar la culpa a este Gobierno, no le voy a echar la culpa a Andrés Manuel, por eso hoy me vengo a comprometer con Guanajuato: basta que asesinen a los jóvenes. Vamos a cuidar a los jóvenes, los voy a cuidar como si fueran mis hijos", subrayó.

Asimismo exhortó al presidente López Obrador a "que venga a Guanajuato, que venga a esta región, que venga y le dé la cara a los guanajuatenses, para que enfrente con todo el poder del Estado a los delincuentes". (Con información de Maritza Pérez)

Claudia Sheinbaum

Destaca unidad y lucha por democracia

Claudia Sheinbaum destacó la unidad de Morena, la lucha por la democracia y libertades elogió los cambios y logros realizados por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y explicó algunos ejes de su proyecto de nación que planea llevar a cabo si resulta electa como la primera mujer presidenta de México, durante su cierre de precampaña.

La precandidata única de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México destacó que en la coalición Sigamos Haciendo Historia su unión está fundamentada en principios y el bienestar del pueblo.

"Llegamos a este momento previo al inicio de la campaña formal unidos y unidas, fuertes y victoriosos... El valor de la unidad de nuestro movimiento es innegable... Vean a la derecha en una división interna sustentada en el incumplimiento de pactos sin escrúpulos... La unidad en nuestro movimiento se construye con base en principios", aseguró Sheinbaum Pardo.

Entre los asistentes al cierre de precampaña de Claudia Sheinbaum estuvieron Adán Augusto López, Ernestina Godoy, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velazco, Olga Sánchez Cordero, Omar García Harfuch, Mario Delgado, Citlalli Hernández, entre otros. Sin embargo, destacó la presencia de Marcelo Ebrard, siendo la primera vez que asiste, públicamente, a un evento de la exjefa de Gobierno.

							, otto		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			❷ EL ECONOMISTA	PP-38-39	19/01/2024	LEGISLATIVO

En cuanto a los ejes que abordaría su gobierno, en caso de ganar la elección, anunció la continuación de la austeridad republicana, los programas sociales, el aumento salarial por encima de la inflación, el fortalecimiento del sistema público de salud, entre otras acciones.

Ciudadanos entrevistados por El Economista comentaron que, independientemente de quién resulte ganador en la elección de 2024, lo que desean es que lleven a cabo los proyectos anunciados durante sus campañas. (Con información de Arturo Rojas)